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Résumé :
Une enquête, effectuée au niveau de la wilaya d’Adrar, dans trois daïras différentes. Pour mieux comprendre l'utilisation des antibiotiques dans les élevages avicoles et savoir comment réagissent les éleveurs face à une pathologie.  Les antibiotiques constituent une partie importante des programmes de prévention, ainsi l’emploi massif des antibiotiques s’est soldé par l’émergence de résistances multiples, responsable des nombreux échecs thérapeutiques rencontrés en médecine vétérinaire en général et en aviculture en particulier.  Donc la solution au développement de la résistance d’antibiotique repose sur utilisation raisonnable et réfléchie des antibiotiques, une meilleure connaissance de la pharmacocinétique liée aux médicaments vétérinaire, la formation des professionnels de la santé, et ce qui encore plus important, la sensibilisation des éleveurs et les consommateurs


Abstract:
A survey was carried out at ADRAR in three dairas to understand well use of antibiotics in poultry farms and how poultry breeders react against the pathologies. Antibiotics are an important part of prevention plans which lead to the massive use of it but there is a lot of failure case comes from bad use of dose and resistance of poultries this latter faced the veterinary medicine. So the solution to antibiotic resistance (identifie dose for each individu) based on reasonable and prudent use of antibiotics, a better understanding of the pharmacokinetics related to veterinary drugs, training of health professionals, and that more importantly, poultry breeders awareness and consumers

